



CODELCO

**André Sougarret**, ex-presidente ejecutivo de Codelco.



**Juan Enrique Morales**, exdirector de la minera.

## CODELCO DESIGNA A SUS DOS REPRESENTANTES EN EL DIRECTORIO DE QUEBRADA BLANCA

Sigue avanzando la instalación de la minera estatal Codelco en la propiedad de Teck Quebrada Blanca, luego de adquirir el 10% de las acciones que estaban en manos de Enami.

Ayer, el directorio de la minera estatal aprobó el nombramiento de los dos representantes que tendrán en la mesa del activo operado por la canadiense Teck. Se trata de dos personas con larga historia en la corporación, una de ellas el reciente presidente ejecutivo André Sougarret, actual director del Grupo CAP y de Empresas Gasco, que dejó Codelco en agosto de 2023. La estatal también nominó a Juan Enrique Morales, quien fue director de Codelco durante dos períodos consecutivos, entre 2015 y 2023, en uno de los cupos que provienen de una propuesta del Consejo de Alta Dirección Pública.

"Ambos respondieron entusiastas a esta invitación, pues comprenden la importancia estratégica de Quebrada Blanca para el futuro de Codelco y su propósito de ser pilar del desarrollo sostenible de Chile y el mundo", comentó Máximo Pacheco, presidente del directorio de la estatal.